

**Protokoll der Monatsversammlung vom 7. April 2025**

<b>Präsident:</b>	Hans Preisig
<b>Beginn:</b>	14.30 Uhr Restaurant Bundesbahn Basel
<b>Anwesend:</b>	34 Mitglieder
<b>Entschuldigt:</b>	Hanspeter Truniger, Joe Nay, Alfred Hoffmann, Yvonne Ciampi, Magdalena Dänzer und Thérèse Zenklusen.
<b>Protokoll:</b>	Das Protokoll vom 3. März 2025 wird einstimmig angenommen.
<b>Mutationen:</b>	<b>Eintritte:</b> keine
	<b>Austritte:</b> keine
	<b>Todesfall:</b> Jules Vetsch, Binningen
	<b>Spende:</b> Es ist eine Spende eingegangen.
<b>Geburtstags-Jubilare:</b>	Roland Turtschi, Reinach 75 Karl Rieger, Gelterkinden 75 Richard Jung, Buus 75
<b>Total Mitglieder am 1. März 2025</b>	290

**Mitteilungen von Hans Preisig:**

Von der Webseite der Zentrale gab es bis jetzt einen Link zu den Webseiten der Sektionen. Dieser soll nun abgeschafft werden. Sie werden zu wenig besucht. Dank André Brutschi ist die Webseite der Sektion immer gepflegt und auf dem neusten Stand.

Von den Sektionen NWS/ZS gibt es Anträge an den Kongress: Unter anderem Kontaktnahme Mitglieder, die vor der Pensionierung stehen.

Kollege Pardini hat an der Stiftungsrat-Sitzung der Pensionskasse Post verlangt, dass die Pensionierten eine einmalige Zulage von Fr. 1000.- erhalten. Leider ohne Erfolg. Ein weiterer Antrag am Kongress verlangt die Auflösung des Sektionsausgleichfond, weil deren Kasse unterdessen leer ist. Aus diesem Fond wurden unserer Sektion z.B. der Standpunkt, die Beiträge an die Gewerkschaftsbünde sowie ein Teil der REKA-Checks vergütet.

Noch ist nicht bekannt welche Anträge auch uns Pensionierte betreffen.  
Wahrscheinlich müssen wir den Verein bis Ende Jahr auflösen und in Zukunft ihn als Gruppe und nicht als Verein führen.

Vorteil: Wir müssen keine Werbebriefe mehr versenden.

Nachteil: Logischerweise darf man auch keine separaten Mitgliederbeiträge mehr verlangen.  
Das würde natürlich unsere Anlässe, wie z.B. den Herbstausflug verteuern.

Freiwillige Spenden sind natürlich weiterhin erlaubt.

Hansjörg Wetzlinger meinte dazu, es wird nichts so heiss gegessen wie gekocht wird.

Man muss zusammensitzen um Lösungen zu suchen.

Vreni Stalder fragte wer wird dann unter anderem den Herbstausflug sponsoren?

Hans antwortete, im Moment ist noch genug Geld da.

### **Mitteilungen von Paul Zurlinden:**

Hildi, Hans und Paul besuchten verschiedene Gv`s von anderen Sektionen.

Paul informiert uns darüber. Bei allen ein grosses Thema ist der Mitgliederschwund.

### **Mitteilungen vom Wander-und Reiseleiter Jean-Louis Courtet:**

Am 20. März wanderten 22 Mitglieder von der Chrischona nach Riehen ins Restaurant Schlipf.

Eine Wanderfreudige stosste unterwegs zu uns und 5 Mitglieder erwarteten uns im Restaurant.

Die nächste Wanderung am 17. April 2025 führt uns von Stein-Säckingen nach Sisseln ins Restaurant Pinte.

### **Verschiedenes:**

Hans erinnert uns daran, dass überall 1. Mai Kundgebungen stattfinden.

Die vollständigen Berichte von Hans Preisig, Paul Zurlinden, Jean-Louis Courtet und das Protokoll können auf unserer Homepage [www.pensyba.ch](http://www.pensyba.ch) nachgelesen werden.

Nächste Versammlung: 05. Mai 2025 um 14.30 Uhr

Schluss der Versammlung: 15.30 Uhr

Die Protokoll-Führerin: Claudia Furrer